
 

 

2018 体験記 

小数賀 大輔さん 

私が松江市役所を目指した理由 

松江が大好きだったという事と今まで支え

られて生きていたので市に入って今まで支

えてくださった周りの人に恩返しがしたい

と思ったからです。また、夏のインターン

シップでは松江市役所で実際に現場で業務

に携わり、職員の方たちと接する中で、さ

らに「この場所で働きたい！」と気持ちが

強くなったことも理由の一つです。 

 

LEC を選んだ 1 番の理由 

自分のペースで受講を進めることができ、

時間を効率的に使えるからです。 

ゼミ活動やレポートなど忙しい学業との 

両立ができることも LECｗに決めた理由

の一つです。 

 

後に続く後輩にひとこと 

最後まで諦めないことが合格のカギ!! 

インターンシップに参加するのもモチベー

ションＵＰです。松江を元気にするために

頑張ります！！！ 

 

普段の受講は・・・ 

自分に合った講師の先生の講義を受講で

き、解説も丁寧で非常にわかりやすかった

です。クイックマスターが解けるようにな

れば本番が簡単に感じました。 

 

 

直前期までは、様々な難易度に触れておい

て、直前期は市役所レベルの問題を集中し

て解きました。 

松江市役所 

試験の直前は・・・ 

経営学部 

合格までの道筋 

私は入学当初、合格の可能性を広げるため

専門科目まで勉強していましたが、志望先

の松江市役所を専願に決めた 12 月から直

前期までは教養科目に集中し、様々な難易

度に触れ直前期は市役所レベルの問題を集

中して繰り返し何度も解き、本番は落ち着

いて説くことが出来ました。 

長崎県立大学 


